

Mon cœur qui bat n'est pas le mien

Auteure :

Aline Feuvrier-Boulangier est une jeune Française de 20 ans qui a été transplantée, elle a vécu une enfance très difficile marquée par le décès d'êtres chers et par la maladie. Elle écrit et publie son livre en 2007.



Genre :

Biographie

Introduction :

Cette histoire se déroule en France, principalement à Paris en 2006.

Personnage principale :

Aline : jeune transplantée

Résumé :

Aline souffre d'une malformation cardiaque : "*cœur sabot*" ou "*gros cœur*", c'est un cœur qui grossit d'un seul côté rappelant la forme d'un sabot. Son père et son grand-père sont décédés de cette malformation. Elle a pu vivre normalement jusqu'à ses 18 ans. En décembre 2005, elle ne dort plus, ne mange plus et devient de plus en plus faible. Mais elle ne veut pas admettre que son cœur ne va pas bien, elle se rassure en se disant que c'est l'hiver, qu'il fait froid et que c'est pour cela qu'elle est faible. Elle ne veut pas en parler à sa famille pour ne pas qu'ils s'inquiètent. Alors elle en parle à un ami d'enfance, elle lui explique qu'elle se sent faible, il se moque d'elle en lui disant que ce n'est pas possible qu'elle soit aussi faible en allant seulement au lycée. Le 21 février 2006, comme chaque six mois, elle a rendez-vous chez son médecin à Paris, elle essaie de tenir jusque-là. Un soir, en rentrant du lycée, elle avoue à sa maman qu'elle ne se sent vraiment pas bien, sa maman comprend tout de suite ce qu'il se passe, elle avait déjà vécu cette situation avec le père d'Aline. Elle lui donne un stimulant cardiaque. Elle reprend ses esprits 15 minutes plus tard, son cœur s'arrête et repart par à-coups. Si elle n'avait pas été chez elle à ce moment-là, elle n'aurait pas survécu. Le 21 février 2006, le jour de son rendez-vous les médecins font une découverte qui va bouleverser la vie d'Aline.

Conclusion :

J'ai bien aimé ce livre même qu'au début, j'ai eu beaucoup de mal à me mettre dans l'histoire. Je l'ai trouvé très touchant.